



# 青年の家だより

第23号  
研修班



初夏の風になびく新緑  
向暑近づく青年の家



さわやかな初夏の風が吹く頃となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今月は宿泊での施設利用や出前講座の依頼等、様々な形で皆様に利用していただきました。また、小学校の宿泊体験学習の打合せやお問合せもふえてきました。未だにコロナ禍ではありますが、今年度も子供たちの活気あふれる賑やかな青年の家になればいいなと思います。

理想の形にできるまで…



二回目の勾玉作りに挑戦したのは薬師地区おらほの寺子屋の皆さんです。

以前のおたよりでこの団体さんを紹介させていただきました。前回と同じ勾玉作りを選んだ理由を伺うと、自分の思った形にならないのが魅力で何度もやってみたくなるからとのことでした。

勾玉は同じ型紙を使っても作る人によってそれぞれ違った形や良さが生まれます。皆さんも是非トライしてみませんか？



スズメバチトラップ設置！



暖かくなり、生き物が活発に動き出す季節になりました。自然に囲まれた青年の家では様々な生き物（特に昆虫）を見つけることが出来ます。しかし、良いことばかりではなく例年初夏のあたりにスズメバチが多く現れます。

青年の家では、野外での活動で研修生が刺されないようスズメバチトラップを作成し、野外の各所に設置しています。もし見つけてもむやみに近づいたり触らないようお願いいたします。

